



L'entreprise panafricaine spécialisée dans les opérations bancaires a organisé le 27 octobre dernier à l'hôtel Hilton dans les cadre de ces traditionnelles journées un séminaire sur le thème "santé mentale,il est temps d'en parler et d'agir".

Véritable moment de réflexion et de partage, il a été question de réfléchir à travers un débat sur cette question de la santé mentale qui est très stéréotypée et qui crée de nombreuses polémiques dans l'opinion. Cette conférence qui a connu la présence effective du représentant du ministre de la santé publique le docteur manaouda Malachie avait valeur de symbole. Aussi lors de la conférence débat, le professeur Leke Essomba, sociologue à l'université à pris la parole pour aborder la question de la santé mentale dans un axe sociologique.

Il a notamment parler de l' obsession et d'autres sources de provenance des questions sur la maladie mentale. Parlant de la prise en charge, Madame Menguele a évoqué que le centre dans lequel elle officie dispose de tous les moyens pour aider les personnes qui souffrent de problèmes mentaux. D'autres acteurs importants comme la responsable des ressources humaines d'ecobank et un responsable de l'organisation mondiale de la santé (OMS) sont venues rehausser de manière significative cette rencontre qui est devenue une tradition pour cette banque qui se soucie de l'humaine condition